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錫安教會 2022年 9月 25日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.659雙魚星謎（49）量度聖殿的杖──蘆葦（32）──約旦河號外篇（18）

影片：時事追擊：2022年 9月地震及颱風應驗篇

上星期 9月 18日，透過精華短片（VO）「時事追擊：2022年 9月四川及巴布亞新幾內亞地震」，

經已分享到，自今年 9月 1日，日華牧師生日後，地球地殼板塊活動突然轉趨頻繁。

隨即，9月 17日晚上 9時 41分，即主日信息已錄製、等候聚會播出的前一晚，

台灣台東縣關山鎮發生 6.4級地震，震源深度 7.3公里，屬淺層地震，台北亦有強烈震感，

強震後再先後錄得 11次餘震，最強一次達到 5.5級。

今次是自台灣中央氣象局，於 2020年實施新制地震烈度（0至 7級）分級以來，

首次震度達到「6強」的地震，當地不少商舖貨架倒塌、貨品散落一地，

高雄一座商場更有天花塌落，牆壁出現巨大裂縫。

受地震影響，部份山間公路暫停開放，台東一帶台鐵列車需要暫時停駛，

而台北捷運也宣佈全線列車慢速行駛，以確保行車安全。

今次台灣地震，就連對岸的中國 也感受到震感，居民家中吊燈來回搖晃。

之後，到了 9月 18日下午 2時 44分，即主日聚會完畢後，在台東縣政府北方 42.7公里，

再發生 6.8級地震，地震深度 7公里，其後再發生多次餘震。

台灣氣象局地震中心表示：

這才是主震，昨天台東關山只是前震，不排除未來會否有更大餘震，

今次地震比 9月 17日的 6.4級地震更加強烈，是第二次震度達到「6強」的地震。

根據台灣氣象局說明：

震度「6強」，代表「人搖晃劇烈以致無法站穩，大量傢俱大幅移動或翻倒，門窗扭曲變形，

部份耐震能力較差房屋可能損壞或倒塌，耐震能力較強房屋亦可能受損；

部份地面出現裂痕，山區可能發生山崩，鬆軟土層出現噴沙噴泥現象。」

花蓮玉里鎮民族路一整排大廈倒塌，一間便利店被壓垮，店員及顧客慌忙逃出，

現場懷疑有 4人被困，有兩人回應，已有 1人被救出。

有樓高 24層的酒店泳池在猛烈搖晃下「起大浪」，無邊際泳池瞬間變成「無邊際海嘯」。

新聞片段：

台灣台東縣連續兩日發生 6級以上強烈地震，星期日下午的一次達 6.8級，全台都有震感。
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花蓮災情嚴重，一間水泥廠有建築物倒塌，一名工人死亡。台灣氣象局認為今次才是主震，

之前一晚的地震均屬前震。

花蓮縣玉里鎮發生地震的一刻，街上塵土飛揚，多部單車及電單車翻側，一幢樓房倒塌，

地面一層是便利店，上面兩層是住宅。建築物內當時有 4人被困，消防趕赴現場，

爬入瓦礫堆中的狹縫。

「你先不要急，你先控制你的呼吸。」

經過 3個多小時，順利救出房東夫婦及一對母女。

鎮內一間水泥廠同樣倒塌，雜物散落一地。一名 42歲來自桃園的工人，

地震時正在廠內拆卸集塵器，他被壓傷送院搶救，其後不治。

玉里鎮大量建築物受損，大範圍爆水管，逾 7,000戶停電。

「整個橋都斷了。」

剛整修完的花蓮高寮大橋，經不起強震，橋面斷成多截，嚴重扭曲變形，

掉落橋底的 3人獲救，送院後無大礙。

玉里鎮南面的六十石山，有泥石從山坡滑落，多部行駛中的電單車幾乎被擊中。

台鐵東里車站這列自強號列車，被月台倒塌的簷篷擊中出軌，幾節車廂傾側，

約 20名乘客經車窗安全疏散。台鐵花蓮至台東路段，截至傍晚 6時仍未恢復通車。

今次地震全台都有震感。桃園市這間體育館天花倒塌，

一群正在打羽毛球的民眾慌忙逃跑，據報一人受傷。

台灣台東縣周六晚 6.4級地震後，持續發生逾 70次餘震，星期日下午 2時 44分的一次達 6.8級，

震源深度 7公里，屬於極淺層地震，震央位於池上鄉，地震時出現上下左右搖晃。

大陸沿海省份包括福建、廣東及江蘇等亦有明顯震感。美國和日本先後發出海嘯警報。

台灣氣象局地震測報中心認為這次才是主震。

====================

台灣氣象局地震測報中心表示：

今次地震強度等於 8顆原子彈的威力。有行山人士在海拔千米高，錄影到地震發生一刻，

劇烈搖晃的可怕瞬間，整座山也在搖晃、樹木與樹葉交錯拍打，過程中還聽到恐怖的山鳴聲。
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大地震導致花蓮六十石山產業道路，發生山泥傾瀉、巨石滑落、道路中斷，

山上約 600人受困無法下山，赤科山亦有 68名遊客，正要下山時碰到地震，同樣受困山上，

消防隊正同步陸續進行救援。

對於核電站運行現況，台灣電力公司表示︰

核三廠 1、2號機正常運轉，核二廠 2號機正常運轉，將持續關注後續地震的狀況，以監控電廠安全。

地震造成 1人死亡、168人受傷，全台有感地震累計 162次，道路雙向通行受阻，多處地方停電。

根據美國地震學研究機構聯合會（IRIS）資料，自 9月 1日開始，日本、印度、阿富汗、菲律賓、

中國四川省及台灣，均發生了 5級以上地震。

全球主要有 3個地震帶，分別是環太平洋地震帶、歐亞地震帶及中洋脊地震帶，

未來必定會再有一次強震。

台灣處於菲律賓板塊向歐亞板塊俯衝邊界上，具有非常複雜和活躍的斷層系統，

混雜不同深度的逆衝斷層和走滑斷層。

另一方面，9月 15日，巴西一處熱帶濕地（Pantana），出現一大群鱷魚聚集，估計達數百至數千條，

有網民形容是「鱷魚入侵」，令當地居民陷入恐慌，認為可能是大海嘯或大地震的先兆。

不過有專家闢謠，指該處是全球最大的鱷魚集中地，這種壯觀畫面也屬正常情況。

4天後，9月 19日下午 1時許，墨西哥中部發生 7.6級強震，

震央位於阿奎拉市（Aquila）東南方約 34公里，震源深度為 15.1公里，屬淺層地震，

當局發出海嘯警報，震央米卻肯州有建築物受損，首都墨西哥城亦有明顯震感。
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在 1985年及 2017年的同一日，墨西哥同樣發生地震，1985年的大地震死者近萬人，

而 5年前的地震，亦有逾 350人喪生。

沒錯！墨西哥於不同年份的同一日，先後發生 3次大地震，

分別是 1985年、2017年及今年 2022年，引起外界討論。

而今次地震發生的一小時前，墨西哥城才剛舉辦完「919地震周年紀念演習」，

首都居民受訪時更表示︰

「就是這個日子，19總會發生些事情，19日是個可怕的日子。」

新聞片段：

墨西哥在兩場大地震紀念日同日，西部發生 7.7級地震，首都墨西哥城都感受到震動，

不少建築物和基建受損，至少兩人死亡，墨西哥和美國都發出海嘯警告。

於墨西哥發生地震一刻，多棟樓宇和樹木不斷搖晃，成群雀鳥於天上亂飛。

不少樓房和醫院等基建，於地震中受到不同程度破壞，一間健身室天花倒塌，

室內佈滿碎片和一片混亂。120萬人受停電影響，供電逐步恢復。

地震在當地周一下午 1時左右發生，震央位於西部米卻肯州，

太平洋沿岸的阿奎拉市東南約 37公里，震源深度 15公里，

強度經修訂後為 7.7級，之後發生超過 160次餘震。

當地民防部門和太平洋海嘯預警中心發出海嘯警告，震央鄰近的科利馬州海水升高，

美國指震央 300公里範圍內有機會受海嘯侵襲。

首都墨西哥城都感受到強震，響起地震警報，有人急忙由大廈樓梯逃到室外暫避，
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不少人逃出生天後猶有餘悸。

墨西哥城剛巧於地震時舉行地震演習，不少民眾早已經疏散到街上。

總統洛佩斯表示，有關部門正收集更多資訊，指期望災情不會太嚴重。

巧合的是，周一 9月 19日是墨西哥 1985年 9,500人死亡的 8級大地震，

及 2017年 360人死亡的 7.1級地震，兩次強震的紀念日。

====================

於日華牧師生日後，繼強烈地震突然變得頻繁之外，

破壞性的颱風及颶風亦相繼出現，為 9月帶來毀滅性破壞。

9月 6日，共同信息 96，一個熱帶擾動在硫磺島南南東方海域生成，

美國海軍研究實驗室給予擾動編號 92W。

9月 14日，日本氣象廳將其升格為熱帶風暴，給予國際編號 2214，
是 2022年太平洋颱風季第 14個被命名的風暴，並命名「南瑪都」（Nanmadol），
名字由密克羅尼西亞聯邦提供，是波納佩島上一個遺跡南馬都爾。

9月 16日上午 8時，香港天文台將其升格為強颱風，下午 2時，再升格為超強颱風。

「南瑪都」一出生就體型龐大，是一個原裝巨型颱風，當颱風越大，需要的能量就越多，

快速加強的難度也越高，一般只有菲律賓以東的太平洋暖池，才能夠令巨型颱風迅速增強。
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但今年，超強的副熱帶高壓，令炎熱陽光在北緯 20至 30度之間，

曝曬超過 60天，導致長江流域異常高溫，

同時，令琉球島鏈以東，變成了第二個暖池，擁有超乎尋常的潛力和能量，

巨型颱風南瑪都，就是在這種背景下猛烈爆發。

而事件正正應驗一個月前，2022年 8月 21日，

日華牧師透過精華短片「時事追擊：2022年全球 8月旱災」的警告，由於早前北半球多地，

遭受太陽極不尋常增加的能量照耀，從物理現象來估計，接下來全球的天氣，

勢必出現極大暴雨及破紀錄暴風，現時，情況完全應驗日華牧師的分析！

超強颱風南瑪都環流完整且巨大，是標準的「秋季巨獸」形態，

日本氣象廳將其評為最高級別的猛烈颱風，中心氣壓低至 910百帕，

在此，出現了日華牧師 9月 1日生日的共同信息。

日本氣象廳向九州南部的鹿兒島縣，發出最高級別，

包括暴風、巨浪和風暴潮的颱風特別警報，呼籲民眾保持最高級警惕。

新聞片段：

日本九州地區預料明天會遭到超強颱風「南瑪都」吹襲，氣象廳向鹿兒島縣發出暴風、

波浪和風暴潮「特別警報」，是歷來首次對沖繩以外地區，發出非大雨的「特別警報」。

九州多個地區已發出避難指示，陸空交通亦大受影響。

超強颱風「南瑪都」較早時掠過沖繩縣南大東島對開海域，當地風勢猛烈。

日本氣象廳表示，「南瑪都」在當地晚上 8時，



20220925 www.ziondaily.com

7

集結於南大東島東北偏北約 200公里的海域，正以每小時 20公里的速度向西北方向前進，

預料星期日上午至晚間，最接近九州鹿兒島縣一帶。

屆時九州南部可能會遭受每小時 198公里的暴風吹襲，陣風更可能達到每小時 270公里。

九州南部截至星期日中午的 24小時雨量，預計會達到 500毫米。

氣象廳形容「南瑪都」是史無前例般危險的颱風，

並在周六晚上，向鹿兒島縣發出暴風、波浪和風暴潮「特別警報」，

是歷來首次在沖繩以外地區，發出非大雨的「特別警報」，即最高級別的氣象警報。

鹿兒島、宮崎、熊本等縣多個地區發佈避難指示，要求 30多萬居民到安全地方暫避。

受風暴影響，大量在九州及四國起降的航機取消，

單是日本航空和全日空兩大航空公司，在周末的兩天至少取消逾 450航班。

陸上交通方面，九州新幹線來往熊本站和鹿兒島中央站的區間，星期日全日停駛。

9月 18日約晚上 6時，日本氣象廳表示南瑪都於鹿兒島市附近登陸，

登陸時中心附近最大風力為 14級，日本氣象廳形容，

這是九州地區數十年來，前所未見的危險颱風。

當局向九州多個縣市逾 400萬人發出疏散指示，有民眾到庇護中心暫避。

東京地鐵有路軌水浸，受影響路線一度暫停服務。宮崎縣、熊本縣、鹿兒島縣、

廣島縣、高知縣，出現房屋受損、樹木倒塌，九州超過 19萬戶居民停電，

再次出現日華牧師 9月 1日生日的共同信息。

9月 20日凌晨約 12時半，南瑪都擦過石川縣能登半島。約凌晨 3時，日本氣象廳表示，

南瑪都於新潟縣新潟市附近第四次登陸，當局下令南部及西部地區，疏散超過 800萬人。

颱風共造成 2死、124傷，約 34萬戶停電，800班航機被取消。
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除了亞洲之外，在美洲方面︰

9月 17日，美國氣象預測機構表示，一個 50年來最強的風暴莫柏（Merbok），
正襲擊阿拉斯加州西部，引發 1974年以來，破紀錄的驚人浪高暴潮及最大規模的水患，

部份房屋脫離地基、隨洪水漂流，形同孤島。

美國國家氣象局（NWS）表示，「莫柏」所帶來的災害，

包括極端大浪、暴潮、颶風級強風、海岸侵蝕及大豪雨，

濱海城市諾姆（Nome）沿岸的海水波濤洶湧，暴潮浪高直逼 3.3公尺，

創 1974年來新高，每小時最大陣風更達 145公里。

阿拉斯加大學費爾班克斯分校（University of Alaska-Fairbanks），氣候學家托曼（RickThoman）表示，

「莫柏」輕而易舉地，成為了白令海 50年來威力最強的早秋風暴。
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當地負責基礎設施的官員路易斯（Clarabelle Lewis）表示，她在這裡生活了 20年，

從未見過規模如此大的水患，更遑論是建築物脫離地基，隨水漂流的慘況。

新聞片段：

More than 1,000 miles of Alaskan coastline was battered by the most powerful storm to hit the state in
years.
超過 1000英里長的阿拉斯加海岸線，迎來近年最強風暴，

There was massive flooding and some of the highest water levels recorded in decades.
風暴帶來特大洪水，打破數十年以來所紀錄的最高水位。

In Nome, the tide was more than 10 feet higher than normal.
於諾姆，潮汐比平常高 10英尺，

Some homes were knocked off their foundations by the force of water with one house carried down a river
and lodged under a bridge.
部份房屋地基被大水沖毀，其中一間房屋被洪水沿河流沖至橋下。

Wind gust near 70 miles/hour scatter debris and contributed to power outages throughout many seaside
communities.
接近每小時 70英里陣風令瓦礫散落，導致多個海濱區域停電。

The storm system was remnants of Typhoon Merbok and covered an area roughly as large as from the
Rockies to the Midwest.
風暴源自颱風苗柏的殘餘環帶，覆蓋面績大約是由洛磯山脈到中西部區域。

====================

此外，9月 18日，一級颶風菲奧娜（Hurricane Fiona），
在大西洋加勒比海上的波多黎各（Puerto Rico）登陸，近 300萬戶家庭停電。
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據美國國家颶風研究中心（NHC）警告：

颶風菲奧娜最大持續風速，達每小時 130公里，暴雨引發危及生命的洪水及山泥傾瀉，

強風暴雨沖毀道路及橋樑、重創家園，全島滿目瘡痍，慘不忍睹。

9月 19日早上，颶風菲奧娜在多米尼加（Dominican）二次登陸，風勢稍微增強，

最大持續風速約每小時 145公里，之後更進一步增強成為二級颶風，

其威力實在不可思議，造成嚴重災情，超過 100萬人沒有自來水飲用。

9月 21日，颶風菲奧娜進一步增強為四級颶風，並且，接下來數天，再有另外三個全新風暴，

分別同時於向風群島以東、大西洋中東部及西非形成。
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新聞片段：

Time for the tropical update and we are watching a lot of activity across the Atlantic Basin.
最新熱帶天氣消息，大西洋流域有很活躍的氣象變化，

We’ve got a couple of storms we’ll talk about. Of course, the headliner, Fiona, a Cat-4 storm.
我們會談到幾個風暴，當然，首要是 4級颶風菲奧娜，

We also have Gaston up in the North Atlantic threatening the Azores.
而風暴加斯頓則威脅北太平洋的亞速爾群島。

And we have got a couple of waves over on the other side of the Atlantic.
同時，太平洋的另一邊有幾個熱帶波。

and another area that’s worked into the Caribbean.
另一個受影響的是加勒比地區，

This one may be our biggest headache of all of them.
這個或許是最令人頭痛的。

We’ll see.
容後再說。

Let’s talk about Fiona, first of all and the movement this morning.
首先談一下菲奧娜，以及今早移動情況，

It went from moving north early this morning on this Thursday to more of a north-northeasterly
trajectory and it is starting to make that turn which would carry it just out to the west of Bermuda.
今天周四早上向北移動，隨後向東北偏北移動，並且開始轉向百慕達西部進發。

Bermuda is now under hurricane warnings.
百慕達現時已發出颶風警告，

They are bracing for hurricane force conditions to impact the island there.
該島嶼將迎來颶風級惡劣天氣，

The hurricane force winds extending out around 70 miles or so from the center and we are going to
continue to watch that because, again, the system is going to come pretty close.
強風從颶風中心向外延伸約 70英里，我們將密切留意，因為風暴將非常靠近。
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They were under tropical storm warnings.
當地曾發出熱帶風暴警告，

Now they are going hurricane warnings with this passing close enough to bring those stronger winds a little
closer and perhaps over the island there.
現已改發颶風警告，因風暴接近得足以為周邊帶來更強風力，也可能直接影響亥島嶼。

In addition, we have got a wave coming off the African coast pretty good chance of development there.
此外，非洲海岸掀起了一股熱帶波，很有可能會加劇，

60% within the next two to five days.
未來 2至 5日有 6成機會加劇，

You can see a 20% chance for this wave to develop in the next couple of days.
這股熱帶波則有兩成機會在未來兩天加劇，

30% chance out through five and maybe a little greater chance after that.
未來 5天則有 3成機會，概率隨時間上升。

And then we have got this area a 70% chance of development within the next 48 hours and a 90% chance
for development over the next five days as it moves across the Caribbean.
而這個在未來 48小時則有 7成機會加劇，隨著它穿越加勒比地區，有 9成機會在未來 5天加劇。

Right now, just a cluster of storms but likely to become our next system.
現時只是一團風暴，但很可能發展成下一個颶風，

Should be Hermine here that develops.
而這是發展中的風暴赫敏。

====================

顯而易見，自踏入今年 9月 1日，日華牧師生日後，

全球災難突然轉趨頻繁，大自然的風災、暴雨及地震，變得越來越劇烈，

成為摧毀性災害，於全球大開殺戒！

無獨有偶，上星期 2022年 9月 18日，英文錫安新歌 E Song所推出的MV，
ZNSE 936【Keep Going】，歌詞正描述一個有如大地震的災難，

導致眾城崩塌，但我們必不絕望，因深知有神存在！
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Zion New Song English – Keep Going
當眾城崩塌 人心渙散

When every city collapses, awareness relaxes

祢應許不變更

Your promises are unchanging

我必不絕望 因深知祢存在

I will not despair ‘cause I know You'll be there

縱有未知 祢是答案

My answer to questions unseen

當勇氣消退 困惑叢生

When every courage relapses，confusion emerges

我決不動搖

I vow to remain unshaken

猶如群鳥

As birds of a feather would be

我翱翔在祢堅壯的翅膀蔭下

I'm soaring beneath the shadows of Your mighty wings
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當眾城崩塌 人心渙散

When every city collapses，awareness relaxes

祢應許不變更

Your promises are unchanging

我必不絕望 因深知祢存在

I will not despair ‘cause I know You'll be there

縱有未知 祢是答案

My answer to questions unseen

沒錯！我們再一次見證，神帶領英文錫安新歌，即 E Song，以預言性方式，

預告整個世界每星期所發生的災難和事件，明證 E Song是今年神親自認可的嶄新動勢！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「約旦河號外篇」信息。

信息中，資料員 Benny提及，當 Zion New Song English（ZNSE）頻道推出時，

讓他想起之前，很多有關「英文字母 E」的共同信息。

例如︰由 Esso和Mobil 兩間公司，合併而成的美孚石油公司，

埃索油站，即Mobil油站，是「Mobile」少了一個 E；
ESSO，即 322鏡面倒置，則代表了骷髏會，代表死亡。
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又例如︰Mobile音樂，連繫了先知 James Ryle，有關 Beatles（披頭四樂隊），

及 Sons of Thunder（雷聲之子）異夢的共同信息。

此外，「RahXephon」（翼神世音），則是「ephon」，

即「earphone」（耳機），同樣沒有最後的 E。
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還有，《E周刊》、ePrix（電動方程式賽車錦標賽），

甚至，自然常數 e的數值是 2.718281828……，配合 828。

再者，英文字母 E，在電腦應用上的 ASCII Code（美國資訊交換標準碼），正是 69，
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而英文字母使用量中，E 的比例則是「56.88」。

因此，今次的 ZNSE，打開了數年前未能解開，有關「英文字母 E」的共同信息。

日華牧師分享：

8月 28日，是首次將「E Song」（英文錫安新歌），

正式安排於主日聚會的敬拜讚美流程播放，慶祝日華牧師的生日。

但意想不到，當中的共同信息印證，多得瘋狂，藉著 828，將所有事情扣連一起。

熾焮亦分享，他設立 Back To The Music（BTTM）的原因，

是向以前 ICS學校（基督教國際學校）所認識的人報恩，
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也是基於電影《Field of Dreams》的對白，「If you build it，they will come」，

當建好球場後，他們自然會來到，藉著這事奉，

讓他們可以認識錫安，知道信仰的真正標準，最終能夠上天堂。

日華牧師亦回應，對於熾焮而言，他是為著自己的夥伴而做。

然而，日華牧師從加拿大回港，其實亦是為著報恩，

希望幫助以前真道教會的朋友，因著這微小的開始，建立了錫安教會。

既然，神帶領日華牧師認識真道教會，

之後，更去到其發源地加拿大喜信會，這必然是神的安排。

同樣，熾焮就讀 ICS、認識這些朋友，肯定亦是神的安排，

讓他萌生出報恩的願望，從而開始現時的事奉，得以完成神為我們所預備的使命，

就是完成第一個動勢，音樂動勢的第二部份。

事實上，第一個動勢至今仍未有發揚光大，因最初日華牧師分享時，

只能向同工們分享，他們願意聆聽的程度，以及他們認為很合理的理論，

最終，亦做到了每星期推出一首新歌。

但第一個動勢的後半部份，是需要用信心去支取，而這部份，一直從未有人做到。

如今，卻由熾焮做到，不單有一首歌，

並且，更是融合了圖片、歌曲、故事、音樂及歌詞。
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他能夠做到的原因，是因為他願意聆聽日華牧師的教導，並且無條件相信。

這種態度，至今亦只有熾焮能夠做到，所以，這幾年間，他的信仰成長也是突飛猛進。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「約旦河號外篇」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.659雙魚星謎（49）量度聖殿的杖──蘆葦（32）──約旦河號外篇（18）
承接上一篇信息。

因為於我一生中，能夠無條件相信我的，其實只有一個人，就是熾焮，其他人都不能。

而神不會容讓我把珍珠丟在豬面前，若他們不信，我就不能說了，

一旦說出來，便是我受虧損，神會很憎厭我，所以我不能說出來。
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可是，一旦錯失了那時機，他們又不知道，

還以為我是許可的，隨時要我說，我就可以說出來。

若然神不容許，我就不可以說，所以，他們便會錯失了。

其實，根本早在十多年前，我分享第一個動勢時，全部人也錯失了整個動勢的後半部份。

皆因，我只能分享至他們信心可容納的程度。

換言之，有很多真理，其實我一直保留著，

直至出現有心人、用信心去調和的人，我才能夠對他們說。

否則我會頭痛，甚至是劇痛，

我知道不能繼續分享下去，再分享下去便會完蛋，我已感到劇痛了。

開始時，我腦袋的速度會突然降慢，

因為我的腦袋，我能夠說話那麼快，既有啟示，亦句句出口成文般，

並且架構能如此完整，聽起來非常流暢。

其實這並非我的恩賜，即不是我的能力，而是神賜予我的恩膏。

所以，當恩膏離開了，我的思維就會急劇降慢，

若我強行繼續分享，那就不行了，就會頭痛！

於是，通常也不敢再說下去，

我當時也以為，再過數星期便可以分享，但神也不讓我說了。

是的！這情況是一生之久（for life），他們一生都不能聽見另一部份。

我那時也說過，就算我於坪輋建倉庫，由於分享得太前衛，

都會被人嘲笑，嘲笑我建造倉庫，諸如此類。

那我只能說一半，不說另一半了，甚至只能做一半，不做另一半了。

總之，跟我合作的人，若然他們不信，《聖經》說，你信先知，你才會 prosper（亨通），

你連最基本的「信」都不付出。
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認同我是先知，但信也不信，永遠等待成果出現後才相信，那就沒有資格去接受該預言了。

皆因，等事情成就了才去信的，那已非預言了，對不？

但問題是，我現在說的好些事情，人不去執行，它永遠也不會發生，

就連信心也不曾調和，故此，該事情從來也沒有發生。

所以你現在不就是說，沒有了「e」，我現時正解釋，為何沒有「e」，

整個第一個動勢，就是沒有「e」，但熾焮出生後，他就 fulfill（達成）了這個「e」。

拉捷鋒為何沒有了「e」？為何很多地方也沒有「e」？然後，為何「e」又跟「828」有關呢？

原因，就是我生日之前，他們為了我的生日，在 8月 28日，就把這事放進去了。

影片：第一個動勢，源源不絕詩歌的兩個部份

24年前，日華牧師從神領受了第一個動勢，即源源不絕的詩歌動勢。

眾所周知，每一位基督徒都需要藉著讚美敬拜，去進入神的同在、進入神的至聖所。
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但詩歌，於香港卻是非常枯竭，遑論是 24年前，即使如今，

很多教會仍頌唱著幾百年前的聖樂，或改編美國和台灣的詩歌，

而翻譯填詞時，更是填得亂七八糟，常常淪為外邦人的笑話。

然而，自 24年前，日華牧師領受到第一個動勢，

自第一首錫安新歌，508.《蒙神憐憫》出現後，

錫安就有著源源不絕的詩歌、歷久不衰，讓我們得著真正的讚美敬拜。
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不過，直至上星期，日華牧師才首次透露，其實第一個動勢，是有著兩部份，

多年來，只是完成了第一部份，而第二部份，一直沒有人能發揮出來。

今次，日華牧師將會詳細解釋，為何第二部份，需要相隔 24年後，

藉著熾焮的 Zion New Song E，才能夠實踐出來。

以下，是日華牧師於 2022年 9月 19日的分享內容。

日華牧師：

其實於當年，即 1998年，我教導第一個 momentum（動勢）的時候，經已存在一個問題。

那問題本身，大家也曾目睹，不過，你們不曉得我當時經歷的處境，以及第一個動勢存在的現象。

譬如，舉一個實際例子，我永遠接受神賜予一些知識前，

神會預先給我一個 statement（立論），第一個動勢正是如此。

或許那樣東西，我甚至從未接觸，那必定是 supernatural（超自然的），

於是，我便以另一種類似的形態分享出來，這樣你們就能完全明白，

在第一個動勢中，為何當時只教了一半內容，以及為何會遇到這些事？

為何有些事我知情，有些卻不然，有些事則要待它發展至某一階段，

我才會知悉，並且可以分享某些內容。

其實，這可從另一件事去理解，就是我教導熾焮射三分球。

熾焮必會記得，開初我對他說：「今年暑假，你去預訂場地，之後我會教你射三分球。」
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當時我還告訴他：「我現時教你的東西，猶如 magic（魔術）般，

從前你做不到，但經我教導後，你便能做到。

於比賽中，在最好的 condition（狀況）下，十球中有九球能投進三分球。」

只要他願意照著投射便可以！

當時，你能夠想像，他根本仍未達到此等級數，他只是喜歡打籃球而已。

射三分球，存在許多技術問題，並非單單站立，不斷練習投籃就能做到，

而是於比賽時，也要投進三分球。

這牽涉你內裡有各種狀況，對手又會運用大量招式攔截你，

亦會運用不同策略，使隊友無法傳球給你，

又或者，於你接球後，被迫只能選擇傳球給隊友，諸如此類，

有很多你需要考慮的狀況，才能於比賽中投進三分球。

我所指的是，於比賽中投進三分球，

而非站在固定位置射三分球，眾所周知，這是何其大的分別，

甚至，旁邊有人會干擾你，到底我如何教導他，使他做得到呢？

我是一個完全不懂得打籃球的人，對不？

其實裡面牽涉到一樣東西，就是我有一組東西，但當我傳遞予他時，

在我教導他的情況下，他要變成一個能夠 apply（應用）這些東西的器皿。

裡面牽涉兩件事：

第一、我的知識組合；

第二、他這個器皿的改造。

關於我的知識組合，大家也知道，現已證明是可行的，對不？

但你可知道我的知識組合，可行原因是甚麼嗎？

原因是，我的知識是正確，並且，他這個器皿願意被我改造。

那你便明白，若這器皿只肯改變一半呢？或者完全不肯改變？

又或改變的程度，硬要保留自己一向的壞習慣？那如何是好？你要我怎樣做？

可是，現在不是指打籃球，而是從至聖所出來的 Oracle（神諭級信息），

那你要我尊重人，還是尊重神？

所以大家會看見，熾焮後來打籃球的表現，經過我的教導後，他果真能投進三分球，

甚至，他後來教導其他小獅子時，亦是沿用我教導他的方法。
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甚至我會教導他，如何 deal with（處理）個人情緒，

皆因，雖然潛意識能投進三分球，但你的情緒會於比賽中作出干預。

事實上，當我講完這一點後，

正好於同一年，他眼見籃球員 Curry（Wardell Stephen Curry II），
在一場比賽中，連一球三分球也沒有投進，是的！

完全吻合我所教導的，三分球必定存在這問題，你完全受情緒控制。

若你的情緒陷入 bugs（漏洞）後，就必定會出現這種現象，

誰料到，當我說完之後，同年就看見 Curry發生了這件事。

其實，這牽涉到甚麼呢？雖然我有 technique（技術），
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但他也要提供 vessel（器皿），他要提供相應的器皿才可以。

皆因，他做不到的原因，即他投不進三分球的原因，有兩個理由：

第一、他根本沒有這項技術，亦不具備這方面的知識；

第二、他具備這方面的知識，但身體狀況應付不了。

所以他便明白了，我於那段時間，每星期訓練完結後，便要求他鍛煉指定的肌肉。

即教導他怎樣做，如何藉著 Arnold Press（阿諾推舉），鍛煉他的 shoulder（肩膀），

務求於整場比賽中，你最遲感到疲累的，就是肩膀上的肌肉。

這些全都是知識，我全都擁有，你試想，

其實是完整的知識，完整至一種程度，彷如我全都做過。
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然而，這樣行得通嗎？可以！他願意鍛煉並照著做，他不會在第一點上已與我爭拗，

更不會每遇到技術問題時，便第一時間拿出來埋怨困難云云。

如此，他怎樣變成一位接受技術後，再變成一個能在身體上應用這技術的器皿呢？對不？

這是肉體層面，屬於最容易的。但第一個動勢，並非用肉體達到的。

所以，我傳遞了技術給他，及後就要視乎，他是否能做到第二部份的器皿。

由是，這次熾焮有好些事情要跟 Vessel等人合作，我都會對他們說：

「其實你們現時幫助他（熾焮）繼續發展 E Song，你們是負責提供技術的部份。」

技術方面是必然的，因他已花了十多、二十年，在這範疇上鑽研，

正是我所指第一個動勢的技術，並且有此需要，有那種秘技，

皆因，這涉及屬神的層面 —— 敬拜讚美，有些事是不能觸犯，

有些事是不能玷污，那些技術，就是第一個動勢的第一部份。

然而，當我開始想分享後半部份，如何用恩賜運作接收每一個旋律（melody），
與及每一個信息（message），然後，用旋律去包含這信息，

那時還要加上圖畫，全都加起來後，便發覺不行了。

何解？就如你教一個人跳遠，由一開始的標準，起步是跳十米，

接續第二個標準，即第二步，並非要飛，仍然是跳遠，但第二步的起步，卻是一百米。

嘩！由十米變成一百米，明白嗎？

可是，當初要跳十米時，已經做到發出「嗌嗌聲」（長吁短嘆），

骨頭也幾乎要散掉的聲音，那你叫我怎樣再教人跳一百米，對不？

十米及一百米，但我知道是可行的。
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這牽涉到一百米要有一個嶄新的器皿，就如一個例子，

你教導一位西人用中文說預言，那你是否該先教導他中文的技術？

這是必然的，因為他不懂中文，試問，一位西人又怎能用中文說預言呢？開玩笑吧！

你一定要教他所有中文詞彙、《聖經》及經文，你先要教導他中文，因那是中文的預言。

好了，但是否所有學完中文的人，都曉得說預言呢？

對比之下，就是我所說的，第一個動勢裡，

由你創作歌曲，能創作出無限的歌曲，只要你想，就能隨意創作出動聽的歌；

對比你能用歌曲去說預言，你知道兩者相差多大嗎？根本是人類無法做到的，明白嗎？

當做第一部份時，已經會遇上阻力。

於是，若想從油的恩膏跳至酒的恩膏，這就不行了！

因為他們只能夠 contain（盛載）油的恩膏，原因，這牽涉到器皿的問題。

好了！為何我會說器皿呢？

例如熾焮的器皿，於投射三分球方面，就是他的肌肉、骨架、力度等。

我指的是他們的 spiritual（屬靈）問題。

在教會裡也曾試過，若他們的屬靈不行，便藉著信心搭救，即是以信任我搭救。

但這種情況並不多，因相距太遠了，由是，便會出現這問題。

何解？因為你不會用痰罐去盛載最貴的酒，還是曾使用過的痰盂，即舊的痰盂。

你不會的！你不會這樣行！這是對酒的一種侮辱，亦根本不可能如此，尤其那是神的恩膏。

所以，就器皿而言，若他們不能變成另一種類型的器皿，又怎能轉換另一種盛載物呢？

即由一個盛載油的瓶，轉為盛載極貴重新酒的瓶，這是需要轉換器皿的。
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但如我所言，通常那器皿，按我的經歷，

假使其價值無法更改，但起碼對我的信任足夠，這樣也可以！

譬如，舉一個實際例子，我用一個例子，好讓你們能理解。

這個因為信任，而導致某神蹟可以誕生的例子，就是主耶穌叫彼得行水面。

主耶穌叫彼得行水面，並非因為彼得能夠行水面，對不？

你會看見，彼得能行水面，全因為他對主耶穌基督的信任，僅此而已，

他不是一個行水面的器皿，他不是一隻青蛙，對不？

他是一名漁夫，他知道是無法行水面的，他之所以能行水面，是因為主耶穌能行水面。

好了，但問題是，接下來，他在水面的時候，他發覺風浪甚大的時候，

那時我們也分享過一篇信息，他就沉下去了，對不？

好了，你現在想一下，為何他沉下去？

第一，他不是行走水面的人才，亦沒有行走水面的能力。

他當時行走水面，源於對主耶穌基督的信任。

但當他看見風浪甚大，相比他對主耶穌基督的信任，

與及是否能夠行走水面，他對主耶穌的信任下降了。

他不是一件行走水面的器皿，但當時能夠行走得到，

完全來自他對主耶穌的信任，所以他才行走得到。

因此你會看到，最後主耶穌走過去扶著他。

為何《聖經》要記載這件事？就是要告訴你，恩膏就是這樣的事實。
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所以，我經常提到，熾焮是我一生中，唯一一個無條件相信我的人。

因此，你會看到在他身上，有很多方面皆突飛猛進，是你們也很羨慕的。

很多時候，你甚至會想，那是因為我沒有教你，所以你做不到。

其實不然。事實是我教了，你也做不到，因為你們並沒有那質素，導致那事產生化學反應。

就如先知講道，由一個西人以中文講預言，成為一個先知，

當中牽涉的化學反應，並不是我告訴了你技術，你就自然能夠講預言。

我不能預先跟你說：「你講這幾句，就是預言了。」不是這樣的。

「你照著讀這句，就是預言了。」變相那就不是你在講預言了，對不？

並不是我教會你中文，就自然懂得說預言。

裡面還需要有某些東西，繼而產生那種化學反應、那種神蹟，就是神的恩膏入住了你裡面，

然後在你生命過程中，不斷與你共同進退下，才能產生那種果效。

講中文這些技術，就算沒有神的靈，你有技術都可以的，對不？

這就是第一個動勢，他們一定記得的，當年我就已說明，第一個動勢不單是作歌而已，我已說明了。

但是，當我們觀看第一條影片，大家也發現，原來神早已預知第一個動勢，所以我極為期望！

其實，根本真正完成、大家能見到全貌，是於這一年開始，這才是第一個動勢真正的全貌。

但當年我講出來時，就如天方夜譚。

就算是第一點，即源源不絕、喜歡作多少詩歌也能輕易做到，這已經是天方夜譚了。

但我接著說的預言性詩歌（prophetic song），真正的預言性詩歌，你們終於見識到。
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你會看見，他的預言性詩歌，簡直就像我的預言性講道（prophetic preaching），
都是出自同一個人，都是我知道的所有秘密，

只不過我知道，以講道形式，應該怎樣產生；以作歌形式，又應該怎樣產生。

例如講道形式，我一定要知道所有講道結構、蒐集資料、找經文、查考原文等技術。

但這些技術不能使我有預言性講道，不可以的。

它只是使我講多少道也可以，對不？

當然，講多少道都可以，也需要有神的靈同在，即內裡一直要有神的帶領。

可是，要變成預言性的講道，神的帶領就必須由「油的帶領」變成「酒的帶領」。

當然，你們見識到，從「2012信息」開始，

原來，我的講道，不只是「2012信息」才具有預言性。

其實，我人生中作出的每一個事奉決定，也具預言性。

所以，並不是「氧份療法」信息，導致「4794」這日子如此準確，而是我行動上導致的。對不？

因此，不論我的講道或行動，也具有預言性。

由此可見，我的講道分了兩部份，

第一部份，我比任何人都更理解講道結構、語言技術、措辭；

此外，對於我分享的每個題目，也真正深入研究。

就如我研究有關醫學，我真的有著手研究，且修讀了一個學位，但並不代表那些不是預言性的。

那些既合乎醫學，也是預言性的，對不？

然而，因為我兩者並存，第一，技術；第二，就是屬靈（spiritual）。
所以我的講道，雖然差不多集合了世上所有你能夠想像的題目，

但全都是預言性的，這當然是前所未有的。

因為，就算具預言性，你看看 Paul Cain，你會發現，

他只有在講經文或《聖經》的題目時，才具有預言性（prophetic）。
何曾見過他在講醫學、醫藥陰謀、科技壓抑、privatizing（私有化），

甚至神話等方面有預言性呢？他一輩子都從未想過這些，更別說是做過了。
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但你見證了，我在知識的海洋中有研究，甚至連挑哪些知識分享，也具預言性的。

因此你能看見，我在兩方面都做得足，即，在技術上做得足；

並且，更高難度的，在屬靈上亦做得足。我已用數十年證明了這事。

但問題是，當我教第一個動勢時，我發現了一個問題，打從一開始，他們在技術上就做不到。

做不到的原因，並不是他們愚蠢或沒有音樂背景，

而是他們沒有恩膏，神在「油的恩膏」層面已經卻步。

其原因，如我所說，為何彼得會下沉呢？明白嗎？

不用問了，單看都能知道原因，是因為他對主耶穌基督的信任存有保留。

我發覺這種保留，導致我教導他們，不能如教導熾焮般順利。

我教導熾焮時，看到他單在技術上，

多了某些東西，是大人沒有的，因此，必然是神的介入和參與。

於是，我便知道我可以教導他另一部份，讓他嘗試邀請「酒的恩膏」的級數臨到。

而熾焮做得更順理成章，因為他有小孩子的信心。

我稱之為「大人會有的污染」，導致我們無法擁有小孩子的信心。

理由有很多，無法一一道出，每個人都有林林總總的問題。

於這裡，日華牧師分析，我們作為屬靈的器皿，卻未能成功突破的原因，

往往是因為我們人生中，充斥著林林總總的問題，導致我們未能成為適合容載恩膏的器皿，

因而未能得著第一個動勢的第一部份，及第二部份。
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以下，是日華牧師於 2022年 9月 23日的補充分享。

日華牧師：

上述提及有許多理由，言之不盡。

第一部份的理由，通常較為少，因本身第一部份不是說很貴重的器皿，

是承載大量的技術（technique）和少許的靈感。

所謂「少許的靈感」，其實只是油而已，

因此，那器皿無需超級乾淨、超級擁有小孩子的信心，

即使沒有超級擁有小孩子的信心，但也會對神的受膏者超級信任，

那麼，誰示範了擁有這些特質呢？

包括彼得，彼得已經是一個失敗的個案；另一個成功的個案，當然是約書亞；

另一個半成功、半失敗的個案，當然是以利沙，對不？

以利沙死於非命，因他根本沒有完全遵照以利亞所交予的命令，

去完成以利亞最後交托的三個任務（task）。

論到不能擁有酒的恩膏是複雜的原因，因酒的恩膏要求很高的標準，

在這要求高的標準中，其最低標準，最低的程度，

甚至你擁有油的器皿標準，經已可以轉變到酒的恩膏，是可以的，

因你可以轉變到其最低的標準。

酒的恩膏標準高的原因，因你要擁有神的形像、是一個新皮袋，最基本擁有神的七靈，

因此，主耶穌基督就是屬於這種級數。

因擁有神的七靈，才能充份使用這些智慧、使你分別為聖，度過一生。
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由是，姑勿論那些多麼複雜，擁有酒的恩膏，器皿須具備的各樣要求，

我講述最低的標準，就是對神受膏者絕對信任，僅是這點，也未能通過。

因此，你想想看，這情況大家有目共睹，即，我是有的，有部份我自己真的能做到，

譬如，講道、盡心竭力等，亦可說在教會界中，

即使整個宗派、神學院，花盡他們所有的時間，也無法做到我能做的事情；

在知識方面，整個電台也無法做到我們發掘到的奧秘。

但問題是，有一些事情，我真的沒有時間去做。

我沒有時間做時，許多時候，我會交給其他器皿去做。

可是很多時候，那些器皿連最低的代價也付不到，

就是對我的信任，即，對待一位受膏者應有的態度。

由是，我常提及一樣東西，對待一位受膏者應有的態度，

你就能從我身上支取到酒的恩膏，應用在你的事奉（ministry）。

這就是我所知道，但我很少遇到，所以，許多人能從我身上支取一部份恩膏去事奉，

就算傳威策略家、Eddie策略家、玉珍師母、展鳴策略家，他們能支取到我一部份授予的恩膏去事奉。

倘若想再提升級數，就可看見，神用彼得行水面的例子，讓我們看到一樣東西，

到底他是否那器皿，能盛載行水面的恩膏呢？不是！但他給了一個最低標準。

你會看到他「給」與「不給」之間出現的現象，教導和讓你理解我所分享的。

即第一個動勢，正是有這個問題，

因它真的偉大得太過份，簡直是在二十多年後，你仍然感到嘆為觀止。

然而，也僅是做到一部份而已，你試想，便更加知道，

神講求這器皿的配得，一點兒也不過份。因實在太高榮耀了！

倘若一個人連做最低酒的器皿標準，也做不到的話，

神便一定不會給予，因酒的恩膏實在太偉大。

以下，讓我們接續之前，日華牧師於 2022年 9月 19日的分享。

日華牧師：

第一個動勢，本身就是一個神蹟（miracle），要使這神蹟發生需要：

第一，完成第一部份，必須擁有足夠「油的恩膏」；

而完成第二部份，則必須有足夠「酒的恩膏」。
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但如果連第一部份「油的恩膏」都很勉強，是神看在我的面子才賜下的，

可想而知，「酒的恩膏」真的是想都別想了。因為那人，我會以「不配得」來形容。

由是，在第一個動勢，你們會知道，為何我要設立 Sing Song Zion（SSZ）。

我當時就說：「你們開始創作吧，你們做得到之後，恩膏會臨到弟兄姊妹。

因為你們一個人不配得，七個人亦不配得。

但是別怕，只要你開了個頭，搭配整間教會就配得了。」

但是，這也只是配得第一個部份。

因此，現在我們創作的詩歌，並不如我當時那麼大的想頭，

希望告訴了七個人聽之後，這七個人可以包攬全部工作。

其實神告訴我，由我一個人就可以全做了，一個人就行！

那你想想，我告訴了七個人，他們的音樂造詣遠遠超過我，我本以為一定能行。

但最後發現不行，他們反饋（feedback）有阻力。

我就知道他們缺乏了「油的恩膏」，因而無法做到。

所以，我就指出：「之後在 SSZ，你們會看見，

當你們完成第一個動勢的初階後，整間教會便會配得了。

但是，不用告訴他們第一個動勢的秘密，

因為，當他們看到你們做，並不是因為信任你們，而是因為信任我，

亦可以直接跳過你們，甚至跳過技術層面，而得到第一個動勢頭半部份的恩膏。」

整體加起來，造就了我們教會，於過去二十多年，有著源源不絕的詩歌，且遠超其他教會！
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但是，兩者之間，就器皿而言，

若本身是未被污染的器皿，其實做第二部份比第一部份容易。

而熾焮在錫安長大，所以，他做第二部份比第一部份容易。

由是，反過來，我開始慢慢讓他嘗試，

正如常常教導對一般，「你試試這樣、這樣做吧！」

試了之後，又發現他能做到；「那試試收一下吧，咦，又能做到！」

於是，我教導他，第一部份的，就請教 Vessel，讓 Vessel分享心得。

因為，第一部份根本就是「油的恩膏」，是技術層面的。

熾焮甚至不需要完成第一部份的全部，若他全做了，Vessel跟其他人就沒事做了。

因此，熾焮專心做第二部份，即屬靈層面上，

保持一個好的器皿，得到一個信息（message）及整幅圖片（picture）。

就等於一個人發惡夢，然後把惡夢說出來一樣，

那人未曾想過會發那個惡夢，沒有想過這樣的劇情，他只是寫出來而已，對不？

你會看見，這差不多是接近被動下，在惡夢中得到一個信息、圖片及感受（feeling）。

然而，一個先知在接收信息時也是如此，都是被動的，

接收一件他從未想過、從未預備、從不知道的事情，

然後得到後，只不過是以技術（technique）描繪出來，用音樂去描繪出來。

熾焮便是在靈裡，得著了第二部份的軸心。

第一個動勢的第一部份，我們基本上已經發展（develop）了十多年，那個已不成問題。

反而，現在可見，我們見識到這一種我所說的，

話說回來，你試想當我教導熾焮投出三分球之前，

我對於投三分球的要求（requirement）會否知道很多呢？

其實我不是知道很多，我只知道，只要是神告訴我的，就一定做得到，

我不知道需要甚麼人種、協調才可以做到，當然，我看見時便會知道。

所以，當神給予我第一個動勢時，我也不知道應該需要甚麼，我只是教導他們一步，

看看他們能否做得到，再教導一步，看看他們能否做得到。

甚至，我也不知道需要一個甚麼器皿，才能夠完全做到第一個動勢，

我指的是在十多、二十多年前，我是完全不知道的，

我只知道，我已經完全得著。因神確實用這句說話成為開場白，明白嗎？

當然，後來證明絕對是了。
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可是，因為我未曾嘗試過，而且，歷史上也未曾有人做到，

因此，當我教導他們時，我也不知道他們需要做些甚麼，

其實，我真的不知道的。因這是他們最低限度要付上的代價。

甚至，神不讓我知道，他們該變成一個怎樣的器皿，我真的不知道，

我只是負責教導，然後便發覺，已經不行了！神又不容許我給予提示，因為祂不告訴我。

但我不知道需要一個怎樣的人、甚麼的態度，如果我知道的話，至少也可以要求他們。

當然我不知道，就算我這樣要求他們，若過不到神的話，都不會給予酒的恩膏。

所以，這也是一件懸案，因為當去到那裡，總之就會很慢，緩慢到不得了。

即，把歌曲變成圖片、故事，或是一個完整（complete）的信息，當中有很多阻礙，

不但是技術上的問題，而且是轉接裡面的靈感。

因此，便可以看見第一段影片，在熾焮一歲時推出了，之後便停止。

可是，直至熾焮出現，我便嘗試教導他。

他本身在技術上不是很出眾，但在神的感動及接收圖片方面也可以，

我便教導他在填詞上做這事，亦教導他閱讀英語的詩，

例如，他可閱讀某年至某年的詩集，教導他在這方面的技術，當他一翻譯詩歌時便看見了。

因此，我也告訴熾焮，自從我第一次看到那首歌，

便立時與熾焮說：「這首歌是經典」，就是講述有錢人落地獄的那首歌。
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當我看見時，我便知道可以了，即他已經得著了﹗

這不是你老練、經驗豐富，就自然能夠創作出這樣的作品，不是的！

那是一種獨特的，不應是他的年紀能夠契合出來的信息。

因為那種把字眼契合圖片，再契合旋律（melody）的話，這是需要神加入酒的恩膏，

才能輕易把這三樣東西，融會得那麼自如、暢順和容易「入腦」（記憶深刻）。

因此，我從熾焮的身上就可以看見，原來是這樣的器皿，

可是，我以前是不知道需要這種器皿，我只知道我擁有了整個部份。

但問題是後半部份，因為，過程中需要不斷教導，然後大家一起討論，才能誕生。

即使我與熾焮談及第二部份時，他也會反饋，然後我再告訴他；

如是者，他再反饋，我又再告訴他：「當你遇到這個困難時，你可以如此做。」

但是，我每次教導他解決困難，教導他如此做時，

其實人是做不到的，除非擁有恩膏，就是酒的恩膏，這樣，他便能做到。

因為我心知肚明，即使我將這事情告知整個Music Team（音樂團隊），

我告知他們如此做，他們其後必定做不到，因為他們不能反饋。

意即，他們簡直做不到，因為箇中缺乏了那種元素，使那事情可行。

可是，熾焮呢？我告訴他：「你嘗試這樣做吧！你嘗試這樣做吧！」

就如你叫一個人：「你生病嗎？你自己回去禱告吧！」
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你知道有個元素，你告知他自己禱告而已，對不？

那個必定是答案，至少是其中一個答案，能夠超自然痊癒。

可是，既然他能痊癒，便知道箇中必定有些事情，是你與另外一人，或十多人，

你告訴他們自行禱告，卻未得醫治的人，他是多了一些東西，正是如此！

因此，我知道接下來的答案，我便繼續教導他。

大家便看到，這年間，他逐漸將每件事情迎刃而解，他每次也宣稱是爸爸教導他的。對不？

但是，若我將這些事情教導音樂團隊，他們只會 discredit（懷疑）我而已。

「你所教的東西，只是『大隻講』（誇誇其談）！你所說的東西，根本不可行的！」

因為，於第一個動勢的首半部份，我已遇到這個問題，即已經有反彈。

因為在技術上，仍有某些事情須擁有足夠油的恩膏，才能做到。不是單靠我說，便能做到。

即使我分享出來，但也需要他們邀請到那種恩膏才行。

這樣，最後也完成了第一個動勢的第一部份，也能稱為「完全完成」（fully completed）了！

但並非單憑一人，或是七個人，乃是藉著整間教會的千多人，這樣才能完全完成前半部份。

可是，大家親眼目睹，第二部份呢？我們教會的千多、二千人，又能否做到呢？

用了十多﹑二十年證明做不到！但，一個人卻能做到！對不？



20220925 www.ziondaily.com

40

這正是我所說的事情，既然他一個人能做到，你試想，

我當時知道的，神跟我說，其實我一個人也能做到整個第一及第二部份。

這是一個事實，確是如斯容易！

可是，我說了最大問題是，你們在器皿裡有技術，而技術也須擁有足夠油的恩膏。

接著，酒的恩膏方面，器皿亦須潔淨至有足夠酒的恩膏。

因此，在前面第一部份，便存有一個矛盾，

因為第一部份容易有污染，技術是最容易有污染。

那麼，你做妥了第一部份時，若你覺得毋須如此謹守日華牧師所教的，

那你已被污染了，使自己不能完成第二部份。

但是，第二，乃是必須擁有小孩子的心，縱然他們尚未能做到，但至少他們對我的信任，

猶如彼得對主耶穌應有的信任般，才導致他能行水面。

因彼得自己也知，他絕對行不到，對不？

但至少，他今次暫時能行，乃因他對主耶穌的絕對信任。

所以，於第二部份，我剛才便提到，熾焮正是能走進這領域，

但，當然原來是神的預備（preparation）。

正如「錫安新歌‧第 22輯」，原來當時有感動，Vessel便知道吧！

我當時吩咐他選擇一張熾焮側面的照片，不要正面，免得將來不能對外發佈。

要這樣的照片，作為第 22輯《長子》的封面發佈。
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現在回看，原來當時此舉，亦是一個非常恐怖的預言。

結果，E Song於今年 8月 28日，正式配合主日的 flow（流程）了！

對於這個流程，你曾否想過一件事情，乃是當熾焮 fulfill（滿足）了這個流程，

但現在大家發現，這根本是整個錫安新歌二十多年來的空缺，根本就是一個空缺！

可是，沒有任何人能填補這個空缺（void）。
沒有一個群體，甚或我們整間如此精通音樂的教會，也未能填補這個空缺。

但是，現在一個人便能填補了！你試想，這是多麼恐怖！

壓根兒，第一個動勢，正是如此 supernatural（超自然），意即，它的存在已經是如此超自然。

這個空缺，神早已預定於 24年後，才被填滿，正是如此！
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因為你試想，既然如此超自然，在 24年前，神怎可能不知道此空缺呢？對不？

可是，對於此空缺，你親眼目睹，若缺少了我所說的東西，它絕不能被填補。沒有人能填補。

並非有足夠的英文背景或其他能力就能做到，非也。

它確實存在於我們當中，且佔一很大的位置。

自錫安新歌第一個動勢出現；第一首詩歌開始，便一直存在這個 void，這個空缺。

直到現在，我們更能看到這個空缺之大。

此刻，在正式填滿這個空缺的時候，當天，在尚未教導他們關於第一個動勢之前，

我預先所說的一番話，才正式讓你們親眼目睹，已全然完成了。

但是，我可以肯定地說，若果當天，在我說第一句的時候，

你們對我的信任，有今天你們對我十分之一的信任，便已經做到。

可是，當年你們對我的信任，並沒有今天的十分之一。

即使僅有十分之一，神也會勉強地讓這件事發生。但事實是，連十分之一也沒有。

這樣你便能明白，為何我常言：「於我有生之年，從沒有人以正確的態度去對待我。」

所以，他們無法捕捉到，他們人生中的 Finest Moment（最輝煌時刻）。

如此，你現在才完全明白我所說的。

因為，你親眼目睹，這個空缺，正是存在於第一個動勢之中。

但是這個 void，即這個空缺，我在教導第一個動勢時所說的一番話，

當中已包含這次你所看到，於今年才出現的事情。

可是，僅是完成了首部份，不過已經非常超自然。

至於第二部份，只能如你所見，於今年才能完成。就是如此。

現在所說的是，當年在我分享這個動勢時，你們缺少了甚麼。因為，當年我已經知道。

眾所周知，是由我教導熾焮完成這第二部份，而非由傳威牧師或其他人，

是他有所不明時向我發問，我教導他的。然後，他便做到了。

所以，其實我一直都知道，如何能夠做到現在的級數，早在二十四年前我已經知道。

在教導的過程中，記得當時，我曾給你們練習去完成，是嗎？

初時，你們尚且能完成部份，可到後期，你們開始向我反映，表示無法完成，即已經無法完成。

由是，我便知道，本來不應該是這樣的。

因為，理應你們擁有那種恩膏，而且是神告訴我，你們可以的。

這樣又怎能跳去下一步，進入酒的恩膏呢？故此，便一直停留在油的恩膏。
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而油的恩膏是可以以量增加，所以便加入弟兄姊妹一同參與。

但酒的恩膏不能這樣，沒有就是沒有了。因為，那是講求靈感，對嗎？

但是，從來你在我身上，看到的都並非靈感，而是預言性的講道；預言性的姿態（gesture）。
當中，通常其動態和行動，皆是預言性的。

我就是知道那一部分，可以將講道的恩膏複製下去。

即那部分，正是將酒的恩膏複製下去。

可是當時，第一部份已經無法完成，更遑論完成第二部份。

所以，我便把這部份保留著。

經過多年，我看到熾焮擁有這樣的器皿特性。

我最早觀察到他擁有這樣的器皿特性，就是我開始教導他打籃球之時，

那刻我便知道：「行了！沒問題了！」

因為，其實他打籃球是有神的參與。

是的，皆因有神的參與，他才能做到。所以，我便知道：「行了！」

後來，他對歌曲有興趣，便給他一些提點。然後就看見他能輕易地踏足這個領域。

因此，我才懂得真真正正談論一樣我沒見過的東西，甚至，我當時並不知道在等甚麼。

我不知道，是否在等一群人變成那一類器皿。我只知道，後半部份做不到了；

我只知道，我有一個整全的 thought（想法），以及整全的 theory（理論）。

但若前段較容易的都做不到的話，後段屬靈的那部份，更不用想，更不可能做到。

Benny資料員：

牧師，聽到你談及，關於第一個動勢的第一和第二部分當中的現象，
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其實，或許很多弟兄姊妹可能都會想，

的確，很多人一生中，都錯失了其人生中的最輝煌時刻（The Finest Moment），

他可能只捕捉到第二、第三、第四、第五...甚至更後的，

就好像當日得到第一個動勢的一群同工，他們就好像錯失了人生中的最輝煌時刻。

而現在二十四年後，我們見到熾焮，

真的能夠捕捉到他人生的這個最輝煌時刻，從而開始完成第一個動勢的第二部份。

那對於那群，可說是上一代的老獅子、前輩，

當然，他們未能 capture（捕捉）這個最輝煌時刻，

那麼，現在他們應該以甚麼心態，去面對現在這處境呢？

日華牧師：

我們可以從神的觀點去看這事。

你猜，在神的觀點而言，當晚，祂僅以一晚時間，告訴我整個第一個動勢的所有事情，

其實，祂是否知道，要待二十四年才能完全實現呢？祂當然知道！只是我不知而已。

於我而言，是在時空當中，但在神而言，只是將一件屬於錫安，

且單單只會屬於錫安的東西，在一晚之間告訴我。

所以，祂是清楚知道，將整件東西給予錫安後，要待二十四年，

才能完全將我第一晚中所領受的啟示完成，並將它 manifest（顯現）出來。神一定知道的。

如果祂不知道，現在又怎會有這麼多共同信息，是關於熾焮今年踏出，所製作的 E Song呢？對不？
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就連英女皇，也要為印證這 E Song而死！這點才教人震驚！

話說回來，等於當天主日後我也問他們，

其實大家見到一樣東西，這亦是值得我們深思的一個方向。

每次當神賜予恩膏的時候，以及我們要以這角度，即你要學習我所取用的角度，

當時若有人以我所取的角度去聽第一個動勢，其實一樣可以在二十四年前已經完全得著。

是甚麼呢？你有否想過，的確在 9月 8日，我分享我的感言，

而當天 9月 8日，亦是英女皇離世之日。

接著，我們留意到，英女皇離世當天，正是一年的第 251日，就是約旦河的日子。

「嘩！真是十分要緊！英女皇於 9月 8日離世！和約旦河同一日！這數字真瘋狂！
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當中的或然率何其低啊！以前我們從不談及這數字，今年才提到這數字，是專門論及王，

論及王的死！這些都在今年發生！而那天就是 9月 8日。」

當你聽到的時候，其實你們有否發覺一樣東西，就是你們已經看輕了整件事！

原因是，你們看這件事的角度已經錯了！

你應該反過來想想，其實是為了當天我所分享的生日感言，英女皇才要在那天離世，

以此成為我生日感言的一個印證而已，因為我的生日感言就是在第 251日播放。

我的生日感言，是由我分享的，「251」及約旦河的教導，也是我分享的。

你有否想過，應該反過來思考，想想究竟我在生日感言中，其實打開了一個甚麼題目，

以致神亦要為了旁證它，而讓英女皇離世！

如此，你們才真正行出，那在二十四年前，對我應有的信心，是當中的輕重。

因為突然傳出英女皇的死訊，普世都會這樣想：

「英女皇死了，你們真是榮幸，在第 251天，又吻合日華了！」

該是她的榮幸，終於能在臨死時，印證我那一天開始的信息，在永恆裡是這樣衡量。

因為，豈不是神給錫安的所有共同信息，都帶著這個趨勢？

相反，回想我當日分享了甚麼題目？9月 8日，為何要以英女皇的死表達？

我當時正講述分別善惡樹的秘密！

可想而知，題目是多麼重要及可怕，之後更關連至「邏輯鏈」。
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為了這題目的誕生，神用上英女皇的離世，並且在第 251天，印證這一個 message（信息）。

事實上，試想一個正常人，很少會對一個先知的分享，

投放這級數的份量，比英女皇更厲害、更重要。

在歷史上，在位時間最長，排第一的女皇；有歷史記載而來，在位時間最長，排第二的皇帝，

即，在位時間統管最長，論女皇排第一，皇帝則排第二，竟用她印證一篇信息。

但回想其性質，之前的所有共同信息，豈不一直沿用這種方法？只是今次在人眼中，注目她是女皇，

但在神眼中，這世界為印證錫安的每一篇主日信息，其作風向來如此，一直如是。

而我們亦從多個角度都能證明，英女皇絕對為了印證我們，絕對是！

因為無論是數字，及去年一直提及打敗 31個王的信息，
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加上 E Song根本指向 England，亦同於這一星期發生。

所以，當我們反過來看，你才擁有足夠信心，回應我在 9月 8日該篇生日感言的含意。

因為，我當時亦發覺神讓弟兄姊妹，可說是以加倍的方式參與，為我的生日送上高達，

我發現神必然會祝福大家！

但當我預備感言的時候，神便突然升起意念，藉著高達，讓我理解該如何向你們講解分別善惡樹。

等同第一個動勢，我只知道存在問題、空缺，卻不知道該如何向音樂團隊表達。

直至情況真的出現了，又有證據，我才知道，當時有這個缺欠。

才能道出原來是器皿上，不能盛載酒的恩膏，

只能夠滿足到前半部份，一直都未能發展至填滿這空缺。

因為這事情發生後才知道，連我對此也是不解之謎，只知它有 potential（潛能）。

來到這裡，日華牧師分析，究竟，我們如何領神的情，理解為何神會以伊利沙伯女皇的死，

去印證日華牧師 9月 8日所分享的生日感言，以及 9月 11日的 E Song【Star of Bethlehem】，

為何會提到「His Majesty」及伯利恆之星的誕生。

因為，伊利沙伯女皇二世，即 Queen Elizabeth II，
Elizabeth（伊利沙伯）這名字的第一個字母就是 E，
並且，她的徽號和旗幟，也是「E」及「R」。
「E」當然是代表伊利沙伯；「R」則是拉丁文的 regina，代表女皇的意思。
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並且，「二世」，即「第二」，於英文上，也有著 part 2，第二部份的意思。

以下，是日華牧師於 2022年 9月 23日的補充分享。

日華牧師：

現時，反而應該以這個 perspective（觀點）來理解英女皇的死，

這其實是為了印證 9月 8日至 9月 11日，那數天連續發生的事情。

第一，絕對指向同一天，即 251，絕對是印證當日，我所分享的，今年的生日感言；

而今年的生日感言，必然是來自 251，即約旦河，

因為那正是我進浸會醫院的時候，所發現到的，過約旦河的印證。
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然而，我們亦見到，英女皇的死，除了印證 9月 8日之外，其實根本就是印證「E-Song」的出現。

這伴隨著許多的印證，除了「E-Song」本身是英文詩歌，

並且，英女皇的話，若在英國只能指向一個人而已，對不？

那麼，能讓弟兄姊妹以這個觀點去理解，其實「英女皇之死」，我們需從另一個注目點，

即播放生日感言之外，亦是 9月 11日的主日，「E-Song」的誕生去看。

再者，本身當日的那首歌，已經在講述Majesty（君主），簡直就是在描述一國的誕生。

如此，我們才能完全接收到今次的祝福，

不僅是 9月 8日的信息，還有「E-Song」的恩膏與 blessing（祝福），

由是，我們才能完全 immerse（沉浸）入去。

因為，我們要接觸（partake）到那份恩膏；我們已經接觸到「分別善惡樹」這個信息，

同時，「E-Song」的恩膏，我們也可以接觸到。

於焉，我們在接觸後，便會開始擁有這類酒的恩膏，

在我們參與 Praise and Worship Ministry（敬拜讚美事工）中，授予我們。

故此，我們應該反過來想想，為何神不是單單藉此印證 9月 8日的生日感言，

並且，絕對是同時印證「E-Song」？故，我們應持這般的重視程度去看待這件事。

何解？這就如我們看見彼得對主耶穌基督的不信任，而浪費這次的神蹟；

顯然，神也不想弟兄姊妹浪費了，9月 8日及 9月 11日所發生的事情，

所以，祂加插這事來引發我們的重視。
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如我所言，這是最簡單及最容易的方式，

導致一個即使不配的器皿，也可以強行得到酒的恩膏，

這就是，對神的受膏者的絕對信任。

神曾經在主耶穌身上如此行，同樣，祂也絕對在我們身上如此作，

然而，並非那種「一句起、兩句止」的鋪排；而是以整年的佈局，佈置了今年的 9月 8日及 11日。

所以，弟兄姊妹應該在這一點中反省：怎樣去理解這件事；

怎樣去相信；怎樣去求恩膏，使你於事奉中同樣受膏。

以下，讓我們再接續之前，日華牧師於 2022年 9月 19日的分享。

日華牧師：

至於為何不能使其發展，到底我們欠缺了甚麼，不知道，因為我還沒看見欠缺的東西。

當我看見缺欠被滿足後，便知道答案。

事實上，我向來都知道分別善惡樹，最重要是知道「邏輯鏈」這概念。

但，若然沒有高達，我便不能找到前面欠缺的橋樑。

有了這些邏輯和理解，因為高達，我今年才理解，

該如何跟你們表達分別善惡樹，及至連繫我一向認知「邏輯鏈」這概念之中。

你們會在接著的 1、2個月，於生日感言陸續聽到，

加上，我會在主日特別針對分享「邏輯鏈」的概念。

所以情況類同，那潛能我知道有，但當中的 condition（條件）未被滿足。
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因為條件未出現，所以我也不知道欠缺了甚麼。

只知道，我擁有所有 thought（想法），以及預言裡會完成的 vision（異象），

等同多年來，我永遠都會看見將來被滿足的異象。

只是過程中，往往都需要一個又一個步驟，一年又一年去執行，才能完成我看見的結局。

但那結果，可能是一年半載後才出現，有時候更可能像現在，要 24年之久。

事實上，E Song便見證了其可行性及可能性。

所以，言歸正傳，若我們現在審視，當年應有的信心及態度，其實，當年也可以使之發生。

現在又再思考一番，神的話豈不是一向如此？意即，神的話乍看之下，會覺得很簡單。

就如《詩篇‧第一篇》，每個人也能讀明白，即表面看來似乎很簡單。

但神的話，豈不就是永遠讓你乍看之下，會看到初步應驗，

但當你認為簡單之際，其實已經上當了。

原來它比你想像中更恐怖、更偉大，正如第一個動勢剛開始分享時，

其實再重新咀嚼的話，用上超大的信心，其實會再得到更多。

就如神的話一樣，各人也有一本《聖經》，

但又有多少人，能從中得到如此豐富及震撼的啟示？

就好像我們講述的分別善惡樹，全宇宙的人都知道分別善惡樹，

只要打開《聖經》第一章，經已知道分別善惡樹的所有來龍去脈。

但就是不知道箇中含意。
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然而，直至世界歷史結束，經過人類二千多年、足足三千五百年，

對著《聖經》中的摩西五經，及至今天，終於知道分別善惡樹的真正意思。

所以神的話很多時也是如此，即很多時，神給予我的方向、啟示或異象，其實早已完成，

只不過在乎人對那啟示，所投放的 emphasis重視及信任程度，

直接導致那異象，需要施延多少年才能完成。

所以，為何這次我想重新調動，難道你看不見嗎？

神豈不在 9月 8日，做了一件如此好玩的事情嗎？

好玩在於，究竟你聽我們說：「英女皇死了！約旦河呀！

而那天又正好發佈日華牧師第一篇的生日感言！」

當刻，究竟你內心看我的生日感言重，還是英女皇的死訊重呢？

如此，便知道你一向對神的話，那份輕重差了多遠。

如果你看我分享的生日感言，是遠遠重於英女皇的死訊，

她只是一個附屬，只不過是一個在旁邊，一個會令她一生及永恆裡，

也感到榮幸的機會，就是印證我今年的生日感言。

要是你能這樣理解的話，就能明白為何當年我分享第一個動勢時，

其實就是缺乏了那份信任，明白嗎？就是那份看事輕重的信任。

當我現在這樣講解，便會更明白，的確！

神安排英女皇於當日離世，其實就是為了這個目的。

祂的原意就是為了這樣，不過我們看不透祂的原意，

我們以自己的方法、按自己的輕重去看當日的事情。

想法差不多接近：「嘩！日華牧師，你的生日感言第一篇那天，

應驗了英女皇的死訊，又是 251，嘩！日華牧師你真是榮幸了。」

非也，是英女皇會感到榮幸，直到永恆裡她也會感到榮幸，她有這個機會。

所以我曾於多年前提及，當我們復興時，

若英女皇知道我們的存在，她來幫我們洗廁所也會感到榮幸。

其實這一句話你相信幾成呢？但我是百份百肯定，這句話是神直接跟我說。

你便知道，當她離世後，於永恆裡，她是多麼的榮幸，能夠配合我今年的生日感言。
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如此，再看看今年神為何用上這麼多的事情，印證我今年的生日，關於高達幾十年來的印證。

正因你們看的時候，那種被污染的心，便會導致看不到輕重。

你看不到，需要我重提才恍然大悟，你的主觀鏡及價值觀被污染了，正是如此。

當然，如果沒有被污染，其實會於今天，你們現有的恩膏便會立即升級，由今天開始。

我正道出這個分別，對不？

因為那是簡單的，就如《聖經》根本就很簡單，只在乎你用甚麼角度去了解。

即你能否看到啟示、能否得到恩膏，全在乎你是甚麼器皿，

並非還有甚麼點子、還沒告訴我甚麼。

非也，所以當我分享第一個動勢時，於第一、二部份，我曾提及，

只能用一個最簡單的字眼，便是「不配得」，對不？

意即，當我分享了第一部份後，但發覺他們不配得我再分享第二部份。

現在我想清楚解釋，讓你知道，正是因為器皿，因器皿未能成為一個更加貴重的器皿。

更加貴重的器皿，便可以合乎主用，正是這樣。

你試想想，第一個動勢是否被神所使用？是的。

但被神更大大使用呢？那就一定要成為貴重的器皿。

若非貴重的器皿，卻又想要得到的話，那就只能說「不配得」。

即使我分享了，也不會發生。

然而，我分享了卻沒有發生，便會使我 discredit（信譽受損），因為我是一位先知。

然而，有時候，事情沒有發生，並非我所説的是虛假，
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而是因為那個人無法令這件事情發生，正是這樣。

即等於彼得行水面，半途跌落水中，那代表主耶穌是假先知嗎？

不是，是彼得自己的雜質令他不配得，能獨立完成這個行水面的神跡。

為何最後一定要主耶穌過去扶起他呢？

這就讓你知道，那個不配得的人，是彼得，

是他有問題，而非主耶穌說這句說話有任何問題。

主耶穌行到水面，亦能令他行到水面。

他行不到的時候，主耶穌扶他時，也同樣行到，明白嗎？

這你就能看見，原來每一個由神所頒佈的 promise（應許），有時候不能達到最高的等級，

其實，並非我們從中欠缺了甚麼，而是你有否去正視，

以及用正確的方式來對待那個應許、預言或那位先知。

因此，這就是神重複又重複地提醒我，

其實，許多時候，我正是我身邊的人，真真正正突破的鑰匙，就是他們怎樣看待我。

就像今次我正在分享 9月 8日的生日感言回覆，正是你們怎樣看待呢？

那是關於我的生日感言，對不？是我的生日，是我對於高達的回應而已，對不？

好了！正是你們怎樣看待呢？那是關於我的，對不？那就會導致你有某些事情發生。

於接下來的一千年，肯定有許多人會經歷這個現象，會正視這個現象，

從而讓他們得到其應有的，我們所傳遞給他們的恩膏。
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這就是我為何會經常重提的，因為許多時候，你們的知識一定非常多，甚至還要多過⋯⋯
譬如，在音樂方面的知識，若說 Vessel比熾焮多出十倍，也是說少了，隨時多出一百倍。

然而，在音樂上，有些事情，只有熾焮做得到，但他只能感到 wonder（驚訝），對不？

這正是我所提及，你們所擁有的知識已經非常足夠。

然而，現時我所分享，便是你們需要調節一樣以前漏空的東西。

正是漏空了一樣東西，根本就是這樣東西，一直攔阻你們，它只是一個很簡單和微小的步驟，

但因為這樣東西，會令你突然間變成一個貴重些許的器皿。

這等於，究竟是甚麼攔阻彼得行水面呢？對不？

其實，原來就是他這個器皿不配得行水面，就是如此簡單，

他根本一直都不能夠行水面，從他有生之年起，

自當漁夫以來，只能夠游泳，不能行水面，向來也是如此。

究竟是甚麼攔阻他呢？攔阻他的，正是欠缺一樣東西 —— 他根本沒有資格擁有這種恩膏的器皿。

但怎樣於短時間內，可以使這個器皿，短時間內，能使這個器皿轉變為貴重的器皿呢？

就是他相信主耶穌，明白嗎？正是這一點。

當然，這必定是一個榮幸，若他突然間變得驕傲、恐懼，

或是注目環境過於主耶穌，他便會沉下去，對不？

我正是講述這點，這豈不是你親自經歷，群體恩膏是怎樣實際運作？

不是倚靠肉體、年份、累積，全都不是。

原來你們有數種方式，可以脫離卑賤的事，變成貴重的器皿。

第一種，就是真正的「小孩子的心」，一個貴重的器皿，包括性格、生活，那種貴重的器皿；

另一種，就是對待受膏者的那種態度，完全是主耶穌與彼得之間的那種 interact、互動。

他在短時間內、突然之間，因著主耶穌基督，他變成一個配得行水面的器皿，對不？

可是，他亦在短時間內使自己不配得。

其實這是一種很瘋狂，讓你見識群體恩膏、授予恩膏的時候，所具有的現象。
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同樣，你現在看見一件 24年前我所預言的事情，於 24年後，就在今年發生，

這也讓你看見當中等待的這段過程。

當然，神是預知的，但你可曾想過，神用了 24年，想告訴你一件怎樣事情呢？

為何是今年呢？為何今年我們發現還有三年半的時間，忽然發現這個事實呢？

今年也是大家希望由賓客變成童女，由童女變成新婦的時間，

豈不是最好讓你看見，原來只需走一步就能通過，卻可以用 24年也過不到。

因為那件事情一直存在，我亦一直存在，我的信息根本在第一晚，就已經接收了，對不？

然而，需要 24年，才能由我們教會親自完成當年我所分享，如魔法般的事情，就在你眼前發生。
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我相信，今次神藉著高達，其實想要浮現出一些，該怎樣說呢？

還是那一句，我們虧欠了神。

因為神讓你看見，如果你現在是賓客，你可知道能唾手可得地變成童女呢？

如果你現在是童女，你可知道能唾手可得地變成新婦呢？

就像彼得在船上時，他跟主耶穌說：「主耶穌，如果是祢，讓我也能行水面。」

你可知道，那一刻他說了這句話後，他唾手可得，聽清楚了！

他能夠永遠行水面，並非一次，而是永遠！

然而，我們看見主耶穌說了這句話後，彼得將其「剁」（意思：減少）、「剁」、「剁」，

當然「剁」至他不能永遠行水面。

可是，他當時的 response（反應），能夠使他能永遠行水面。

你有沒有想過？是永遠能夠行水面。

可是他「剁」，「剁」至今次能行水面。

好了，看看今次能否行到全程的水面，不能，他再「剁」。

你看見他行幾步便沉下去，必定不是主耶穌的意願，也必定不是主耶穌恩膏不足夠，

也不是主耶穌基督說：「你走一半，你便會沉下去。」祂也沒有這樣說過，對不？

究竟是誰導致由本可永遠能夠行水面，變成短暫行到水面，並且今次不能行到全程的水面呢？

是誰導致呢？是彼得自己。

如果我經常提及神感動我，好幾篇信息也曾提及，
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其實你們對受膏者的態度認真，以及對他所分享的事情不求甚解，

導致你們失去你們自己人生的 Finest Moment（最輝煌時刻）。

然而，你們許多人由賓客距離變成童女，其實是舉手之勞。

許多現時是童女的人，你變成新婦，也是舉手之勞。

意即，今次分享這點，其實是這三年最重要必須要知道的一點。

你便明白，為何我分享自己今年的生日感言，英女皇也只是成為旁支來印證，

因為神想再次提醒你們，皆因再沒有其他捷徑等等，能提醒你們已經遺漏的事情。

當你們能夠掌握的時候，你們便能看見 miracle（奇蹟）級數的神蹟。

好了，話說回來，來作一個結論，

其實，你有否想過毛衣人是被提不到？對啊！

我們早已警告，千萬不要渴望成為毛衣人，因為毛衣人是那群被提不到的人。

為何毛衣人在我們被提後，不足 24小時，就能變成噴火的毛衣人呢？這能力是從何而來的？

正等同於，為何彼得於不足 24小時內，便能行水面？是他講完一句話後，便能行水面。

並非是說，突然間他的雙腳水腫了，待 24小時後，他的雙腳因水腫，便能行在水面上，非也！
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他並非是 24小時，當中有否 24分鐘，亦成存疑。相距了 2分 40秒？但似乎也沒有。

為何於如此短時間，彼得從身為一個人類，之後居然能行水面？他竟能行如此厲害的神蹟呢？

為何毛衣人於我們被提後，便能立即行使到那種神蹟？

因為他們對我們的尊重，導致他們能做到，

因為是由我說：「他們能做到。」於是，他們便得到了。

然而，你先想想，他們之前是未能被提的，意即於最後的一剎那，他們仍是一群未能被提之人。

但他們一覺悟、一反省時，他們便抓住一些，是你們現時仍未抓住的東西，

而神則要我於數個星期裡，不斷重提，這是你們今天尚未抓住的！
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然而，他們於我們被提時，當然能抓住吧。

屆時，目睹他人被提，還未能抓住嗎？你還不害怕？還不懂得尊重嗎？

全部皆按著日華所說的時候、日期，以及出現的現象。

那你試想想，他們對待我曾分享過話語的尊重程度，這便導致他們能做到了。

你試想想，神印證至現在，皆是一直印證我們的信息，但你曾否想過，我首篇的「2012信息」，

其實，其中最震撼你的一點便是，我提到「毛衣人是我們的徒弟。」正是如此作解。

當我如此說時，其實，能力便是如此傳遞下去的。

試想，以利沙於以利亞被提以先，他是不能夠行神蹟的，

譬如：分開約旦河等，諸如此類。他是從來做不到的，對吧？

但，何竟以利亞被提的那一剎那以後，他是否經過 24日？24小時？非也！

當以利亞一被提後，他立即能拿起以利亞的袍子，分開過約旦河，他是立即能做到的。

何解？他的能力從何處得到的呢？

只因，他目睹他的師傅升天，那他便能立時變成下一個了！

毛衣人是看到師傅升天的，或許，你會覺得奇怪，為何他接下來能如此厲害，

原因在於，他正是用一個正確的態度，去對待神的受膏者。

怎樣才算是一個正確的態度，去對待神的受膏者？

正是這次於英女皇的事件上，它已告訴你，正是需要那種重型程度的尊重，才算為正確的態度。

再回到這一句話，「怎樣才算是一個正確的態度，去對待神的受膏者？」

是完全匹配受膏者的等級，明白不？

於這裡，日華牧師再次強調，神以英女皇的死亡，作為共同信息印證的重要性。

原因，神大可以用其他方式，於歷史裡埋藏證據，但今次，神卻用一個重要人物離世的日子，

成為我們的印證，從而給予我們最大程度的信心。

以下，是日華牧師於 2022年 9月 23日的補充分享。

日華牧師：

其實，按著一個非常基本的延伸，就知道我為何推論到神指出，祂要我們重視！

祂要我們重視！祂要我們重視！這是為何？

你有沒有想清楚，我在 9月 8日未發生之前，

甚至在我 9月 5日錄製生日感言之時，那時英女皇是尚未離世的，對嗎？
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於神而言，祂可以不用讓英女皇在那時候離世的，

於過去的歷史當中，神習慣用一些歷史文物、一些曾記載過的事物、

一些很特別的舊拉線信息、或是特別的文化密碼，印證我的生日，對嗎？

神一向是如此做。

但為何今次以英女皇的離世？祂是特意地配合我發佈生日感言的那天，更是無意地，

我們也沒有留意那天是一年裡的第幾天，因為只是照常進行《栽在溪水旁》的排序。

這就是說，神於現時發覺，若要選擇一項事物，能夠令我們重視的話，

祂不惜讓英女皇的離世，來印證這件事，讓我們知道，祂不惜要選擇這一個。

因為仍然是那句，她不需要當天離世，甚至不需要今年離世，對嗎？她的性命可以更長的。

神是特意選擇，經過神的細意挑選，祂知道如果祂選擇這件事的發生，

我們一定能夠配合得到，我們一定會知道。

但是，既然祂知道我們一定發現得到，那為何祂如此選擇？

仍然就是一個英女皇的離世，對嗎？

其實就是說，神於我們司空見慣的共同信息裡，祂覺得我們需要正視這一點。

因為，你大可以尋找一件死物去印證這件事，而不需要英女皇在那一天離世來印證。

即，在神而言，於整件事未發生之前，祂可以如此做，用另一項事物去取代；

但是祂不是，祂是特意這樣選擇。

當然，祂絕對知道我們有這樣的感覺。

但相對而言，當我們站在神的立場，於事件未發生之前，

神作出這個選擇，而產生這樣的效果時，就如我說的那句：「我們需要領情」。
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神為何要如此做？祂為何會做一件這樣子的事？

因為你要知道的是，已經不是一個號碼，不是在歷史上已發生數百年的事。

因為，我們看見英女皇的離世，使整個英國、歐洲的動盪、對人的影響、對整個皇族的影響，

所出現的破壞，其實是非常大的！

不僅是我們說出一個號碼，或是一件發生了數百年的事，在當中尋見一個號碼，如此簡單！

並非如此，那些壓根兒是沒有後果的。

那些已經發生數百年的事，你於當中尋見一個號碼，對你而言，或會有感覺，

但不會如英女皇離世一事，有著如此多的後果，並且有著連鎖反應。

按著邏輯鏈來理解，現在是英國最高階的領袖離世，她是整個英國皇族的支柱！

即是下一代裡，整個皇族隨時是會分崩離析的。

為何神要如此做？為何神不惜如此做？就是為了如此印證？

我們就要理解，其實神是深深感受到，弟兄姊妹是過於不重視，神給予我們的共同信息。

換句話說，你有沒有反過來想？

神這樣子做，如果我們重視的話，祂會給予我們甚麼，對嗎？

祂既然 warn（警告）我們的時候，當我們重視的話，祂會給予我們多少美好的事物，對嗎？

於這個時候，我們正在分享分別善惡樹、正在分享「E-Song」的第二部分，

神會願意給予我們多少東西，才需要如此警告我們！

祂絕對知道背後，我們突然間接受的時候，

會吸引到多少的注意力，會吸引到多少的恩膏，祂是知道的。

所以祂如此做的時候，如果我們真的要領情，你要思考的是，是神選擇這事要這樣子發生的；

但發生之後，會引發多少的影響、多少的問題。

神既然如此選擇的話，祂不惜如此做的原因，就是要讓我們知道那個重要性！

以下，讓我們再接續之前，日華牧師於 2022年 9月 19日的分享。

日華牧師：

意即，你對於一位英國的貴族，你對待他應有的尊重，絕對比不上你對英女皇的尊重程度吧？

只因等級的不同，你對待一位皇族的尊重，是否因其等級，對待他以相應的特別態度，

但，若是英國裡的英國人，一位普通英國市民呢？那你便不需要有那種等級的尊重。

你有否留意，《聖經》要求我們不能惡待神的受膏者，
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要我們聽從受膏者的說話，然後我們會 prosper（亨通）。

其實神的受膏者，亦有不同的等級，因此，你需要配合其等級，

這樣尊重並聽從的話，方能抓到最多屬於你的恩膏。

舉一實際例子，有些事物，是我也不知其存在的。

或許你會說：「為何日華你不說呢？」因為，有些事物是我也不知其存在的，

譬如我並不知道，世上會存在如熾焮這種器皿，竟能導致第一個動勢會有如此的發展，

我比任何人，更加希望第一個動勢，能盡早完成，對不？

因為我不知道那事物的存在，我只知道自己是一位受膏者，一直在做而已。

我舉多一個例子，是你們親眼見證的，一個 ministry（事工），便是這樣誕生的，

一個事奉崗位，正是因著尊重神的受膏者，而憑空產生，

這是過往，未曾想像過它會存在的。

其實，早年發現於我信息中，連一日也不偏差的最早及最大量的共同信息，

直至現時而言，發現最大量的，並非是我本人。

因我從來也沒有理會過，自己所分享的信息，究竟是何時播出的。

而發現最早及最多的人，剛開始是西緬。

是的，他是最主力發現的，這便誕生出一個事奉。你能看到嗎？

我本不知道那件事物的存在，若是他不提，我亦不知的。

「哦！原來當時是這樣的？」

即使我現在分享「加拉太書第 109篇」，其實，內容是我用《以賽亞書 61章》，來分享關於這恩膏，

也是他提醒我的，看見嗎？
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這是來自於甚麼？正是來自他對受膏者的尊重。明白嗎？

當然，另一位便是 Benny，就是他們對受膏者的看法。

誠然，事前並沒有人知道這存在，包括我也不知道這存在，

我簡直不知道竟會如此恐怖，在我回來時，竟有如此多的共同信息。

若非有他那種對信息倒背如流的級數，其實，並不會有太多的發現，

在「2012信息」當中，有這麼多恐怖的印證，極其繁多，甚至衍生出許多密碼與共同信息。

其實，可說是在這方面的崛起，竟然不是由我的對一找出來的。

你試想，最熟悉我的人，不可能不是我最早的對一，這是不可能的，對不？

但確實並非我對一找出來的，而是資料員 —— 西緬，找出來的。

你看到嗎？這個事奉，我也不知道其存在，你不能說：「日華，你怎不提醒我！」

我壓根兒不知道是如此恐怖，全然不知。然而，這事奉就這樣出現了！

原來，這正是我們自己的選擇，按著受膏者的程度，以同等的程度待以尊重，

其實，你所得的保護、恩膏級數，以及，神會視你暫時是一個更貴重的器皿，給予你更貴重的恩膏。

正是如此地簡單。

這就是為何主耶穌會說，天國是與小孩子有關，正是這一點。

因我們沒有被其他一些世俗的輕重，或世俗的事情，分散了我們對天國的重視。

當我們真的沒有諸多選擇時，反而我們更能用正確的態度，

以及正確的重視方式，與神 connect（連繫）。
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當我們與神相連繫，便能看到很多神蹟，

能看到一種所謂不明的恩膏，這便是我所說的「群體恩膏」。

好了，對於我又如何呢？對於我要做的，

其實，於早年我並不會這樣教你們，我甚至會避開這類題目。

因這類題目，若由我分享的話，

第一，我並不是這種性格的人；第二，在那過程中，如我所言，

若我與你們相處時，令你失望的話，會是另一種方式，

雖然我所說的，屬是正確，但正確之餘，卻導致你們失望，

將會是另一種方式，截斷了群體恩膏。

所以，這就是為何我早年不提及，直到現在有眾多的印證後，我才分享出來。

因為若沒有這些印證，我分享了也沒有用，反倒讓人覺得：

「這是你的藉口，你所分享的其實並不會發生，已有 24年證明此事了。」

這便導致連最基本的恩膏，以及最基本，你與受膏者的連繫，也被截斷了。

因此，我們與毛衣人的連繫，一直無法被推翻的原因，正因我們會被提、會有復活身體。

而那群全都無法被提的人，屆時，會如此信服我們，如此肯定、得到我們的恩膏，

並且，我們授予他們的恩膏是如此強勁，都是因為我們有如此獨特的方式，

就如以利亞般，有著火車、火馬使他被提的方式，作為一個散場的謝幕，

所以，他們便能直接得到這種恩膏。

Vessel：
日華牧師，我想了解一下，我作為知道第一個動勢的人，

對於目前的處境，我能否代入《聖經》裡，大衛和所羅門之間的關係？

大衛東征西討，但最後卻不能建立聖殿，然而，當他知道神揀選所羅門建立聖殿後，

大衛便做了一件事，就是幫助所羅門儲備建立聖殿的材料。

既然我們已經過了 24年，在 24年後，原來第二部份也不是由我們去完成，

而我們所能作的最好選擇，是否就是為了能完成這部份，去做更多、儲備更多好的材料，

讓他們能完成聖殿的這個部份呢？

日華牧師：

是的，這就是最好的一部份，

因這部份，是一個 stepping stone（踏腳石），讓你們可以躍進，
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並進入到這個，一早已釋放給我們教會的 grace（恩典）和恩膏。

何解？你現在回看第一個動勢的現象。

第一個動勢的第一部份，其實到達某個階段後，便發現有阻力，

其實這段話，正正就是我當年與展鳴所傾談的，

他提到：「其實第一個動勢所作的歌，於量的方面，不太能趕上。」

於是我對他說，按我所理解的說：「其實你做起這動勢之後，弟兄姊妹就能承接到，

他們能承接到這份恩膏，因此將有源源不絕的歌出現。」

誠然，這確實一一發生了，因著神各樣的預備，又為著慶祝生日，

慢慢地，Sing Song Zion便誕生了，而第一個動勢，便誕生於此。
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好了！你看見嗎？就是這個現象出現了，本來是寄望於七個人，

當然，第一部份、第二部份，都是寄望於七個人。

直到後來，第一部份可以寄望給這七個人，

但，它亦可以是 contagious，可以是傳播性、傳染性的。

導致我們見證這個恩膏，亦在我們教會的其他弟兄姊妹身上，只要他們有心，

用 giving（付出）的方式，多數都是藉著生日歌，以付出的方式，得到這種恩膏。

換言之，第一個動勢的第二部份恩膏，是否可以同樣給其他人？可以，同樣可以！

當你看到一個人可以做到，並且你見證他做到，

然後，你幫助他繼續進行時，你就會是一個最好的步驟，可以同樣得到。

因第二部份恩膏亦是富有傳染性，因此，其他人都可以得到。

那平信徒呢？平信徒就是做好他們的本份。

但你們本來已屬於音樂團隊第一部份的同工，已成就了 24年時間，

而這一群便可以進一步做下去，變成一位 supporter（輔助者）。
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你會見到，就算是摩西身邊，亦有亞倫、戶珥，然後，亞倫持續地作，更成為了大祭司。

所以，你現在所說的，就是你們下一步最佳的做法，能得到第二部份的部份恩膏，這是最佳做法。

因為對神而言，祂最希望這份恩膏更加普及，這是祂最希望的。

所以，藉著今次的反省，

以及，藉著在同一個方向上的建立及成為援手，一樣可以得到同一份群體恩膏。

換言之，若你成為助力，就會得到第二部份的群體恩膏，

因為，它本來被設定出來，就是一個恩膏。

但是，若恩膏是群體一起完成的話，就會變成群體恩膏。
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正如你所看到那七十位門徒，他們想幫助主耶穌基督，一起完成傳福音的工作。

主耶穌基督可以差派他們出去，然後，他們得到群體恩膏，接著，行出主耶穌基督所做的一切。

這就是典型的群體恩膏，皆因，他們成為一名助手、一個助力，去承擔神所作的下一步。

如此，他們便即時以一個群體恩膏方式，去擁有這種恩膏，正是如此！

校對完這段精華短片後，日華牧師進一步分析，

其實，第一個動勢的第二部份，是如何展現出來，並感染所有弟兄姊妹。

以下，是日華牧師於 2022年 9月 23日的補充分享。

日華牧師：

其實，我與熾焮曾討論過，就是這種方式，會以怎樣的方式去感染他們皆能擁有呢？

當他們看到這件事可行，且出現的話，其實今次的傳染性是比過去更為厲害！

過往，我們見證教會中，有七個人突然間源源不斷地創作新歌，

於是不久後，在 Sing Song Zion平台發佈生日禮物的時候，

他們就創作了許多新歌，甚至箇中不少亦於主日發佈。

但，現在單是一人，已經能源源不絕地創作許多英文翻譯詩歌。

由是，教會中的很多小獅子，赫然亦會有感動，創作英文詩歌並於 Sing Song Zion發佈。

另一方面，他們亦可仿效我們，正如主日頌唱的四首詩歌，同樣把它們製作成MV。

當他們看到熾焮能做到，其實，他們也可於主日創作類似故事，那首歌只不過是我們舊有的歌詞，
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但裡面所用的故事，卻能成為該星期的預言。為何不可以？一定可以！

熾焮也示範了，那麼多首詩歌也可以，

甚至乎，有些人大可將中文詩歌翻譯，再創作新的歌詞，

當音樂組討論後發現：「嘩！好能用得著！」

那主日便可以這翻譯版向外發佈，然後當天便出現其預言性，對不？

我所說的是，因為酒的恩膏具有感染力，並且比油的恩膏更為厲害！

可是，神特意用一個人的話，那 inspiration（靈感）更加激烈，之前是七個人，

現在一個人已經可以做到這麼多，故肯定性更高，必能肯定那全屬乎恩膏。

因為見證著之前，沒有恩膏確實做不到，有恩膏卻能做到這麼多！

那他怎會是才能啊！怎可能？

還要那是小獅子做的，如果是老獅子，尚可說是突然開竅，這必然與開竅無關，對不？

甚至也與技術無關！

所以，這個更加容易有傳染性，還有感染力，

當出現的時候，許多既有的崗位和空缺，即時可變為另一種形態下，

變成整個主日，由講道、敬拜讚美，及至該星期的新歌，又或 E-Song、BTTM，皆是有預言性。

絕對可以！又不會太長，至少不會長過整篇主日信息吧！

這一點我提到的便是，其實根本能夠出現，

只不過我們驟眼看時，它沒有出現，真的沒有出現，

即是說，當照常發佈，但問題是，

神就算是印證錫安新歌，都是用共同信息去印證其數字、字眼，來印證主日該篇信息。

但，並非使你覺得，那首歌是預言性，恍如先知般，去預告和預言今星期這個世界發生甚麼事。

非也！並非那種級數。

過去那麼多年間都達不到，但現在將會出現這種現象！

現在正講及，傳染性是可以怎樣的形態出現。

其實根本不需要再做多任何事，現有的東西只是沒有，或現有當中，你看不到預言性，

但其實他們是正在做，且每星期去做，對不？

熾焮：「十分有趣，爸爸正分享到，接下來會出現水變酒的形態。
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其實，這個月有一種很特別的感覺，

因為在 E-Song的印證爆發當中，爸爸不斷教導我一件事，

乃不要走血氣路線、不要走巴蘭的路，要做回現時做的事，

當我將酒的恩膏，發揮到極致的時候，就能全面性將教會的不同部門，

包括現時中文的Music Team（音樂部），把它既有的活水變成酒。

很特別地，昨天與 Benny叔叔談起一個頗有趣的點滴，

就是通過耶利哥城後，原則上是 conquer（攻佔）艾城，City of Ai。

很特別地，艾城的事卻牽涉到亞干的罪，導致神不滿，要審判他們，

於是，需要處理這件事後，才可繼續大開殺戒。

昨天跟 Benny叔叔很有趣地談起，讓我想起這個月裡，我與爸爸的對話，學到的一課，

我也想起，我的名字是 Ai，Aidan便是 Ai，即 City of Ai。

但同時於這個月裡，當 E-Song爆發後，爸爸不斷提醒我，

不要著眼於 glory（榮譽），不要著眼像巴蘭般，行了以量取勝質（quantity取勝 quality），
千萬不要如此做，永遠要走恩膏之路，才是最重要。

一次又一次，爸爸幫助我避開了亞干、巴蘭的錯誤，

所以於這個月，很深刻自己正不斷像面對一個艾城的挑戰、不犯亞干的罪之挑戰般。

透過爸爸一次的修正，以及提醒，

現在差不多臨近 9月尾，E-Song的信息更爆發式出現。

讓我更明白，幸好我在這挑戰中，有爸爸教導我，讓我能通過這考驗，

導致這酒的恩膏，不單能維持得到，
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甚至將會於爸爸的授權、允許下，全教會也會更普及這種恩膏。

今日的重點就是，小獅子，包括我，都需先面對艾城、亞干的錯誤，不能觸犯，

然後繼續行一條屬靈的路線。才可以按照爸爸的方向，繼續做下去。」

日華牧師：

對的，因我提及到，就是，你謹記要提純你那個酒的恩膏。

因，以性質而言，油和酒有很不同之處。

就是，油，你怎樣提純它，亦不及酒於提純時，你遠遠也能嗅其味。

以及，酒本身的揮發性很大，事實上，於同一房間中，

有些極之濃烈的酒，譬如 99%的酒精，你都會立即醉倒（intoxicate）。

若它不提純，當然不行、做不到，頂多你會嗅到少許氣味。

若它極之濃郁的話，導致你僅接近它，也簡直等於飲了酒。

另外一點，油和酒最大不同之處，乃油永遠是助燃；而酒是自燃的。

或許很多人感奇怪，為何神需要承載酒的恩膏之器皿必須配得，正因它是自燃。

其實我曾提及光的恩膏，就是反向的恩賜運作。

故此，神對器皿大有要求，即，我對神的愛，

我可以在一次講道、甚至大型聚會中，將我複製在他們身上，導致他們也同樣委身。

即，未必能夠將我所有的信仰複製給他們，但我對神的委身卻可以。

所以，譬如教會的弟兄姊妹，當然聽慣我的講道，

為何他們如此委身，超於其他教會呢？因這正是光的恩膏。
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故此，那個器皿很需要，因為我是自燃，而油則助燃而已，

所以把它潑進火時，油頂多能助燃，

但若把酒潑進火，就會如酒精或電油般，可引起爆炸。皆因它是自燃。

其實為何神願意將酒的恩膏給我？因我向來是自燃，故此變相我可複製自己出來。

但若將之給予一個巴蘭，他出來自燃便出事，會使整群人也變得貪錢，

所以我便強調，不能有任何血氣，諸如此類。

即舉例，就算第一個動勢之第一部份，最終他們感到吃力又有阻力，

我可強行逼他們以血氣捱下去，但我卻從不強人所難。

若以血氣捱下去，便很大問題！

血氣？最後發展至何種血氣，我都不得而知。

那你怎能走去第二點？神怎能信得過這些人的自燃呢？

意即，將自己燃燒，然後將其生命傳遞出去。

所以，將我的生命傳遞出去，才導致很多人在我的帶領下，也會有恩膏之類。

因為，本身的模範是學習我，就是以我的生命、態度、性格和形像，去度過一生，

以及處理屬靈的所有東西。

故此，當擁有酒的恩膏，其實不應急速地走向任何歪路。

這就是本身於第一個動勢時，已教導他們不能觸犯，

所以這個普遍是，熾焮你不知第一個動勢的細節，

因始終經過二十多年，可想而知，當中有何其多細節需要修正。

故此，你現時擁有酒的恩膏，先做回第一個動勢的根基，就是 technical（技術）那方面。

其實當酒的恩膏，提純至 90% 甚或 100%，

其感染性便很瘋狂，簡直人們於遠處也能聞到這氣味，

不像油般，放置屋裡，也未必會嗅到油的氣味。花生油就勉強可以。

若果是普通的油，很多時候，都不會如酒般，一打開蓋子，簡直於整間房子也能嗅到。

即，很聞名又優質的酒，一打開瓶蓋，嘩！大家都聞到，是優質的酒、好酒。

但婚宴，其實藉酒帶喜樂於這慶典（celebration），
這需要一直與神相處，並藉著這過程，去提純這器皿，那神才願意提高酒的濃度，

使這個器皿即使終於自燃，也不會影響了，神如此辛苦建立出來的新婦教會。

===========================================

好，接下來，我想每一位也宣告三次：「我會有正確的方向和態度。」



20220925 www.ziondaily.com

75

Amen！Amen！Amen！感謝主！

好，最後我們學到任何事物，也一起歡呼鼓掌多謝神！Amen！感謝主！

～完～


